

# DER LÄUFER

28. Januar 2019/ 10. Auflage

## Liebe SCCer!

Das Jahr hat gut begonnen. Der Neujahrslauf der SCC Events GmbH war wieder ein großer Erfolg. Die überaus erfolgreiche Mitgliederversammlung hat dafür gesorgt, dass von den Startplätzen, über den Zuschuss des Hauptvereins bis zur Mitarbeiterin in der Geschäftsstelle und einer weiteren Professionalisierung der Arbeit in der Abteilung durch die Anstellung von Markus Schröder (Stadion-LA) und Heiko Schilff (Laufgruppen) die Weichen für eine positive Entwicklung gestellt wurden.

In den kommenden Tagen können die Mitglieder sich für die Läufe der SCC Events anmelden. Wir bitten Sie ausdrücklich, nur die Läufe anzugeben, an denen Sie auch tatsächlich teilnehmen wollen. Ansonsten belegen Sie Plätze, die die SCC Events im Interesse des Vereins mit Externen belegen kann. So musste festgestellt werden, dass eine größer werdende Anzahl von gemeldeten SCCern nicht antraten. Die Events fördert mit den Startplätzen neben den Geldern an den Hauptverein noch einmal speziell die LA-Abteilung, das aber nicht zu Lasten des Gesamtergebnisses gehen kann. Um keine Strukturfragen in der Zukunft stellen zu müssen, bitten wir um Berücksichtigung unseres Anliegens.

Euer  
Andreas Statzkowski

## ISTAF INDOOR

Diesen Freitag findet zum 6.Mal das ISTAF Indoor in der Mercedes-Benz Arena statt. Über 10.000 der 12.600 Karten wurden bereits verkauft. Viele Stars der EM werden ein Wiedersehen mit Berlin feiern. So starten über 60m Hürden Medaillengewinnerinnen Pamela Dutkiewicz (Silber) und Claudia Rohleder (Bronze). Europameisterin Malaika Mihambo startet im Weitsprung. Vize-Europameisterin Gina Lückenkemper startet erstmals für den SCC Berlin über 60m. Wir werden gespannt und Daumen drückend ihren Saisonauftakt verfolgen.

## Nächste LA & Tri-Sprechstunde:

(in der Geschäftsstelle Mommsenstadion)

Montag 11. Februar 17.00 – 18.00 Uhr

## Neue Vereinskleidung

Das Warten hat ein Ende. Die neu bestellte Vereinskleidung wird im Laufe dieser Woche geliefert. Somit können ab der kommenden Woche (ab Mittwoch, den 6. Februar) neue SCC-Wettkampfkleidung (Trikots, Shirts etc.) während der Öffnungszeiten der Hauptgeschäftsstelle (Di + Do 10-19Uhr und Mi + Fr 10-18Uhr) abgeholt bzw. gekauft werden.

## Norddeutsche Meisterschaften

In Neubrandenburg finden diesen Samstag und Sonntag im Jahnforum (Parkstraße 1) die Norddeutschen Hallenmeisterschaften statt. Der SCC wird mit 35 Athleten an den Start gehen und um die Norddeutschen-Titel kämpfen. Die Wettkämpfe werden am Samstag um 12.45 Uhr eröffnet.

## Stammtisch

Am Dienstag, 5. Februar findet um 20 Uhr im Casino des Mommsenstadions der erste Stammtisch der Abteilung statt. Die Gäste des Stammtischs werden zum ersten Getränk eingeladen.

Ziel ist es die Kommunikation zwischen den Mitgliedern und dem Vorstand zu verbessern und aktuelle Themen der Leichtathletik und des Triathlonsports zu diskutieren.

Ein Thema könnte dieses Mal u.a. die Frage des Umgangs mit den Staffeln im Rahmen von Meisterschaften durch den DLV sein.

Der Stammtisch bettet sich ein in ein Gesamtkonzept mit weiteren Sprechstunden für die Mitglieder und mehr hauptamtlichen Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen der Abteilung, um den Mitgliedern bei Bedarf ausreichend Ansprechpartner für ihre Anliegen und Fragen zu bieten.

## Spiridon-Wertung 2018

Auf Wunsch einer Reihe von Aktiven hat der Vorstand beschlossen, am 29. März eine gesonderte Ehrung für die Teilnehmer des jährlichen Langlaufwettbewerbs Spiridon durchzuführen. Vorstandsmitglied Heiko Schilff kümmert sich engagiert um das Thema. Wir bitten für eine Teilnahme am Wettbewerb zu werben. Der SCC hat sich dazu entschlossen, den Wettbewerb auch wieder für Mitglieder anderer Vereine zu öffnen. Die Meldefrist wurde bis zum 20. Februar 2019 verlängert. Nähere Informationen siehe letzten Newsletter.

## Besuch der Deutschen Meisterschaften

Es ist beabsichtigt für Sonntag, den 4. August nachmittags einen gemeinsamen Besuch der Deutschen Meisterschaft der Leichtathletik im Berliner Olympiastadion zu organisieren. Karten für Mitglieder wären kostenfrei. Karten für Begleitpersonen werden gegen ein Entgelt abgegeben.

Uns geht es um ein Anfeuern unserer Athleten und Athletinnen, um ein Gemeinschaftserlebnis, um ein starkes Zeichen der Leichtathletik im Olympiastadion zu setzen.

Die deutschen Meisterschaften werden 2019 einer der sportlichen Höhepunkte in Berlin sein. Neben den deutschen Meisterschaften der Leichtathletik wird es eine Reihe von weiteren Meisterschaften in weiteren Sportarten wie Schwimmen, Triathlon und Modernen Fünfkampf geben.

Bei Interesse bitten wir Sie, sich in der Geschäftsstelle zu melden und die Anzahl der gewünschten Karten zu nennen.

## 10. Run & Jump

Am 16.12.2018 traf sich die Berliner Leichtathletik zum 10. Run & Jump des SCC in der Rudolf Harbig Halle. Für die Altersklassen von U16 bis in den Frauen und Männerbereich standen 30m fliegend, 60m, 3er Hop und 10er Sprunglauf auf dem Programm. Bei einem ausgesprochen großen Teilnehmerfeld am dritten Advent wurden in allen Altersklassen tolle Ergebnisse erzielt, die von unserem engagierten Organisationsteam in einem für die Athletinnen und Athleten persönlichen und fast familiären Rahmen präsentiert wurde. Ausführlichere Informationen zu der Veranstaltung inklusive Impressionen per Video und Bilder gibt es [hier](#).

## Erfolgreicher Start in die Meisterschaftssaison

Nach einem erfolgreichen Start beim [Gerhard-Schlegel-Sportfest](#) wurde am 19./20. Januar die Meisterschaftssaison eingeleitet.

An diesem Wochenende starteten die Männer/Frauen und U18 sowie die Staffeln der U20 und U16 bei den offenen Berlin-Brandenburgischen Meisterschaften in der Rudolf-Harbig-Halle. Der Meistertitel ging dabei an die mJ U20-Staffel über die 4x200m und Franziska Kindt im 400m-Wettbewerb der Frauen. Welche SCCer weitere Medaillen und Top8-Platzierungen gewinnen konnten, kann auf unserer [Webseite](#) nachgelesen werden.

Außerdem fand am 20. Januar im Sportforum Hohenschönhausen der erste Teil der Berlin-Brandenburgischen Winterwurfmeisterschaft 2019 statt. Dort gingen vier Hammerwerfer/-innen vom SCC in den Ring und es konnten alle mit einer Medaille nachhause gehen. Darunter sind befanden sich auch Goldmedaillen. So gewann in der weiblichen Jugend U20 Neele Koopmann mit 54,19m den Meistertitel und sicherte sich die Norm für die Deutschen U20 Winterwurfmeisterschaften. Bei den Männern triumphierte Markus Güttler mit 39,85 m und darf sich nun Berlin Brandenburgischer Winterwurfmeister im Hammerwerfen nennen. Die weiteren Erfolge können [hier](#) nachgelesen werden.

An dieses erfolgreiche Wochenende konnte am 26./27.1. bei den oBBM U20/U16 und Staffeln der Erwachsenen sehr gut angeknüpft werden. So konnten 5 Meister- sowie 5 Vizemeistertitel errungen werden. Einen Doppelschlag erzielte Louis Pardos, der sowohl über die 60m und 200m in der männlichen Jugend U20 Meister wurde und die Norm für die Deutsche Jugendhallenmeisterschaften erfüllte. Nachdem Wilhelm Kurschus bereits am 19./20. Bronze bei den Männern holte, gewann er mit einem Sprung an die 7m-Marke die Meisterschaft in seiner Altersklasse mJ U20. Sehr erfolgreich waren unsere Staffeln über 4x200m im Erwachsenenbereich. Gingen bei den Männern sowohl Gold als auch Silber an den SCC, gewannen unsere U20/U18-Mädels die Goldmedaille in 1:41,58, was denkbar knapp fast die Norm (1:41,50) für die Deutschen Hallenmeisterschaften der Erwachsenen in Leipzig bedeutet hätte. Einen ausführlichen Bericht zu diesem Wochenende wird es auch bald auf unserer Webseite geben.